

Dienstag, 16. Juni 2020, 20.00 – 21.00 Uhr Backi

Vorsitz: Ueli Kölliker, Präsident

Anwesend: 37 Clubmitglieder

Traktanden	1. Protokoll vom 3. März 2020	5. Der SAC und die Corona-Krise: aktuellste Informationen
	2. Aufnahmen	6. Organisation Zentralfest 2023
	3. Tourenberichte	7. Verschiedenes
	4. Tourenbesprechung	

Der Triple-Jutz von Präsi Ueli Kölliker markiert den Beginn der Juni-Versammlung. Ueli betont, dass Covid-19 zwar noch aktiv ist, man jedoch unter Einhaltung der Vorgaben wieder zBärg gehen kann. Er informiert, dass in gemeinsamer Aktion von SAC-Bikern und Wandernern die Wege Spitzflüeli und Stigelos saniert wurden und dass Pia Allemann einen Gedenkstein als Erinnerung an Christian Gantenbein und Peter Zuber (Gedenkstätte Känzeli) graviert hat. Er würdigt den am 3.6. nach kurzer Krankheit verstorbenen Peter Wenger, der auf allen Ebenen Ausserordentliches für den Club geleistet hat – die Anwesenden gedenken seiner mit einer Schweigeminute.

Das Vorgehen gemäss Traktandenliste wird bestätigt.

Traktandum 1: Das Protokoll vom 3.3.2020 wird genehmigt und Fabienne/Heidi verdankt.

Traktandum 2: Rémy Ischi gibt rekordmässige 24 Neuaufnahmen bekannt. **Einzel:** Ackermann Fabienne, Balsthal; Ackermann Jasmin, Holderbank; Bigler-Tillison Jane, Bern; Ferrise Sabrina, Gerlafingen; Henig Dieter, Bellach; Hintermann Mirjam, Olten; Lienbacher Thomas, Aeschi; Magurno Marlies, Schalunen; Mühlemann Michel, Grenchen; Müller Matthias, Oltingen; Ruggi Tiziana, Oberbalm; Schmid Herbert, Solothurn; Schwab Michael, Oberdorf; van Leeuwen Paul, Solothurn; Wälchli Kevin, Derendingen; Willi Lukas, Ueken. **Familie:** Geiser Michel und Regula, Kestenholz; Rawlins Tamara, Amare, Kane, Kaptanoglu Ibrahim, Obergerlafingen; Siverino Emilio, Dunekamp Felizitas, Biberist. Thomas Lienbacher ist anwesend, stellt sich vor und wird herzlich begrüsst.

Traktandum 3: Seit Mitte März waren alle Touren abgesagt. Ivo berichtet, dass die Tourenleiter am Anlass vom 5.6. auf die Tourenleitung nach Corona-Regeln vorbereitet wurden.

Traktandum 4: Ivo erläutert die geplanten Touren bis zur nächsten MV, soweit durchführbar.

Traktandum 5: Der Krisenstab mit Ueli, Fabienne, Ivo und Roger führte die Sektion durch den Corona-Lockdown gemäss Empfehlungen des Schweizerischen Alpenclubs und des BAG. Nun ist vieles wieder möglich, aber nicht alles – die Tourenleitenden entscheiden. Fabienne empfiehlt, regelmässig die News auf der Homepage zu lesen und auf Touren zu gehen – die Hütten benötigen Übernachtungen. Eigenverantwortung wird grossgeschrieben – betr. Sich-gesund-fühlen und Risikogruppen-Angehörige. Es wurden Konzepte für die JO, Tourenwochen (Teilnehmerlisten!) und die Hütten erstellt. Roger erklärt, dass die Mutthornhütte dank der neuen WC-Anlage öffnen darf, weiter wurden Trennwände und Vorhänge errichtet. So können 40 Gäste aufgenommen werden. Reservation, Seidenschlafsack und Überzug Kopfkissen sind obligatorisch. Roger rechnet mit einem Minus von CHF 10'000.

Das Jubiläumfest ist auf 20.-22.8.2021 verschoben. Binggis wirbt für das Backi – auch mit Konzept. Ueli rät Spendenwilligen, dieses Jahr unsere eigenen Hütten zu berücksichtigen.

Traktandum 6: Der Präsident informiert, dass sich die Sektion für die Übernahme des Zentralfestes 2023 beworben hat, unter Vorbehalt der Zustimmung durch die Mitglieder-Monatsversammlung. Er erläutert die Tradition dieses Festes, das alle vier Jahre stattfindet und mit der Abgeordnetenversammlung kombiniert wird. Das OK bilden Ueli und Roger (Co-Präsidium), Peter Ursprung (Rechnungswesen), Anita Panzer (Kommunikation), Nicole Jenni (Aktuariat), Fabienne (Rahmenprogramm/Aktivitäten). Unterstützt werden sie durch ein Patronatskomitee Ehren-OK bestehend aus Ehrenpräsidenten und Ehrenmitgliedern sowie Tourismusdirektor Jürgen Hofer. Erwartet werden rund 400 Personen. Versammlungsort, Ort der Feierlichkeiten und Logis ist das Hotel Weissenstein, das Rahmenprogramm berücksichtigt die ganze Region. Letztere Kosten trägt die Sektion, die übrigen Kosten werden durch Beiträge und Sponsoren gedeckt. Die Mitglieder helfen bei der Organisation mit und verhelphen der Sektion zu einer positiven Wahrnehmung. Abstimmung: Die Anwesenden sind von der Bewerbung überzeugt und befürworten sie ohne Gegenstimme.

Traktandum 7: Verschiedenes Rémy bedankt sich bei Sue Brechbühl und Annerös Allemann fürs Dessert. Ueli dankt Rémy und Binggis für die Organisation dieser Versammlung. Er dankt fürs Kommen, wünscht allen eine gute Heimkehr und: «Heit öich und enang Sorg!»

Solothurn, 21. Juni 2020

Heidi Meyer